

# Wasserschaden verursacht ein nasses Parkett

## Sport zu gefährlich - Sporthalle Bergeborbeck geschlossen

Eine Hiobsbotschaft erreichte die Borbecker Sportler am vergangenen Wochenende. Ein Wasserschaden in der Sporthalle Bergeborbeck legte den Sportbetrieb komplett lahm.

An einer Stelle war das Flachdach undicht, auf dem Hallenparkett waren folglich große Pfützen. Gerade für Sportarten wie Handball oder Basketball zu gefährlich, so dass sich die Vereine in Absprache mit dem Hallenwart entschlossen, ihre Spiele abzu-



Momentan geht nichts in der Sporthalle. Foto: Weiner

sagen. Auch der Badminton-Club RW Borbeck und die Basketballer von Adler Union Frintrop waren davon betroffen. Bitter vor allem für die Basketballer, die ihre Heimspiele an der Bockmühle absolvieren, aber auf Grund der Kinderturnbörse nach Bergeborbeck ausgewichen waren.

Das Leck im Dach soll in den nächsten Tagen gestopft werden, in den Sommerferien soll über eine komplette Neuversiegelung des Flachdachs nachgedacht werden.



Ein undichtes Dach führte zum Wasserschaden in der Sporthalle Bergeborbeck, der nun schnellstmöglich behoben werden muss. Foto: Weiner